

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.388 — CEUTA VIERNES 3 DE DICIEMBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

## EL CONTROL INDUSTRIAL DEL RUHR

### Los países del Benelux se colocan al lado de Francia, oponiéndose a Inglaterra y Estados Unidos

Londres 2.— Los países de Benelux se han puesto al lado de Francia oponiéndose a Inglaterra y Estados Unidos en la cuestión referente al futuro control de las industrias del Ruhr.

Los representantes del Benelux en la conferencia del Ruhr han manifestado su conformidad de principio con las proposiciones francesas condensadas en las siguientes:

1.—La autoridad del Ruhr ha de tener atribuciones para evitar una excesiva concentración de potencial económico en aquel territorio. 2.— La autoridad del Ruhr ha de contar con facultades para impedir que los elementos alemanes vuelvan a adueñarse del control de aquel territorio bajo la forma que sea. 3.— La autoridad del Ruhr ha de gozar de atribuciones adecuadas para controlar con alguna forma los programas de producción y de mejoramiento técnico industrial a fin de que estos factores no vuelvan a constituir una amenaza para la seguridad general.

Presentando su contra proposición en cuanto a los dos primeros objetivos señalados por Francia. Refiriéndose al tercero, manifiestan que el aspecto referente a la seguridad, no ha de ser de la competencia de la autoridad del Ruhr, sino que incumbe al Consejo militar del Consejo de Seguridad, previsto en el acuerdo concertado en Londres en el pasado junio.

## CHURCHILL

### apoya la ampliación del servicio militar obligatorio

#### Al mismo tiempo acusó al Gobierno de estar disipando los recursos del país

Londres, 2.— Winston Churchill ha apoyado en los Comunes el proyecto de ley presentado por el Gobierno para la ampliación del servicio obligatorio militar de doce a diez y ocho meses, pero acusó al Gobierno de estar disipando los recursos del país. Rechazó la afirmación del ministro de Defensa, Alexander, de que la ampliación era expedida por el «empeoramiento de la situación internacional» y dijo que la sombra situación exterior no ha cambiado desde el momento en que el Gobierno decidió que el tiempo de permanencia en filas fuera de doce meses, en lugar de diez y ocho como sostenían los conservadores. Efe.



El delegado norteamericano no ha expresado de nada definitivo su actitud pero ha manifestado que estudiará con interés la proposición francesa y las observaciones británicas.— Efe.

## BATALLAS EN COREA

### Bandas comunistas del norte se infiltran en el sur, interviniendo también el Ejército y la Policía DE AMBOS TERRITORIOS

Seúl, 2. (Urgente).—Han estallado nuevas luchas entre las fuerzas militares del sur de Corea y bandas armadas comunistas que se han infiltrado desde la zona norte.

Los combates se desarrollan principalmente en las cercanías de la vital instalación eléctrica de Yungwol, según se anuncia de fuente fidedigna.

Las instalaciones de Yungwol han sido atacadas infructuosamente por un millar de comunistas en la semana pasada.

Funcionarios del Gobierno dicen que el Ejército de Corea del norte y la Policía y soldados coreanos del sur han entablado batallas en Tanyang, Koesen y Yungju, en un área situada a unos 40 kilómetros al sur de la instalación eléctrica, que se encuentra a unos 200 kilómetros al sureste de Seúl y a unos 90 de la frontera entre las zonas sur y norte.

El tráfico con la ciudad de Yungwol está completamente

## RELACIONES anglo-rusas



## E D E N

### destaca la incongruencia de que al mismo tiempo se envíen a la URSS notas en lenguaje "fuerte" y materias primas para la guerra

Londres.— El subsecretario del Foreign Office, Maykew, ha rechazado la sugerencia de que se suspenda la entrega de material de guerra británico a Rusia, mientras no cese el bloqueo soviético de Berlín.

Después de las intervenciones de Sny Lloy de Gallacher, Eden hizo resaltar la incongruencia de

(Pasa a la página 3).

## ESTADOS UNIDOS pide la admisión de Israel EN LA O. N. U.

### Gran Bretaña se opone por considerar la solicitud prematura y de dudosa justicia

París, 2.— Los Estados Unidos han pedido en la ONU que se admita al Gobierno judío de Tel-Aviv en dicha Organización. El delegado norteamericano, Jessup, ha pedido en el Consejo de Seguridad que tramite rápidamente la aprobación de la solicitud del nuevo Estado judío para pasar a ser miembro de la Organización. Para ello se nece-

sita en primer lugar la aprobación del Consejo de Seguridad. Jessup afirmó que el llamado Estado de Israel ha nacido como un Estado amante de la paz en Palestina y pidió al Consejo que actúe rápidamente para que la Asamblea general pueda votar sobre el ingreso antes de que la actual Asamblea termine sus trabajos en este mes.—EFE.

Gran Bretaña considera la solicitud de Israel prematura y de dudosa justicia

París, 2.— Después de las manifestaciones de Jessup sobre la solicitud de ingreso de Israel en la ONU, el Consejo de Seguridad rechazó una petición espiolobanesa de que se estudiase la cuestión del cumplimiento de la resolución relativa a la tregua adoptada por el mismo Consejo el día cuatro de noviembre.

Votaron a favor Argentina, Bélgica, Gran Bretaña, y Siria, pero los otros siete se abstuvieron, no aprobándose, por tanto, la petición.

Intervino a continuación sir Alexander Cadogan para declarar que la delegación británica considera que la solicitud de Israel es prematura y de dudosa

(Pasa a la página 3).

## BERLIN entre dos fuegos

### Queda roto el último eslabón que unía a los antiguos aliados en la capital ALEMANA

#### Los oficiales de enlace occidentales abandonan el Ayuntamiento ilegal y les impiden que se lleven sus documentos

Berlin, 2.— El oficial de la Policía responsable del fuerte cordón de agentes colocado en torno al Ayuntamiento, ha declarado que tiene órdenes de mantener indefinidamente a sus agentes de patrulla allí.

En el interior del edificio, el alcalde nombrado por los comunistas, Friedrich Ebert, preside

la primera sesión secreta del Ayuntamiento ilegal.—EFE.

Los occidentales retiran sus oficiales de enlace del Ayuntamiento comunista.

Berlin, 2.— Las tres grandes potencias occidentales han retirado sus oficiales de enlace del Ayuntamiento de Berlín, en po-

(Pasa a la página 3).

## PARLAMENTARIOS EN CANADA



Una delegación de parlamentarios canadienses presidida por Mr. Fanteux, presidente de la Cámara de los Comunes del Canadá, ha sido recibida en la Presidencia de la Asamblea Nacional. Es la foto, de izquierda a derecha, Mr. Fanteux, madame Peyrolles, vicepresidente de la Asamblea y otros miembros de la Presidencia del Consejo. — (SCRIP)

APOLO

Desde las cinco.

Porque te vi llorar

Pastora Peña y Luis Peña. Único día Reposición.

Mañana sábado:

Grandioso estreno

CAMINO DE SACRAMENTO

Con Jorge Negrete.

En un doble papel del Halcón y de Juan Ríos.

Una película de aventuras que maravilla y de amores que subyugan.

Cine Astoria

JADU

Sesión continua desde las 5. Gran éxito de la maravillosa película en tecnicolor:

UNA MUJER EN LA PENUMBRA

Por Ginger Rogers y Mac Mihan.

Mañana:

PORQUE TE VI LLORAR

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 53

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA AVISO

Habiendo llegado a conocimiento de esta Alcaldía de que personas desaprensivas, se dedican a la matanza clandestina de ganado de cerda practicando las mismas en su domicilio, sin el previo reconocimiento facultativo, lo que constituye un notorio peligro para la salubridad pública. se advierte que tales infracciones serán sancionada con el mayor rigor, rogando al vecindario coopere en la denuncia de cuantos casos, tengan en conocimiento.

Ceuta, 2 de Diciembre 1948. El Alcalde, José Rojas Feigenspan

ANUNCIESE EN EL FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.- (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitícolas, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos) -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidj Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87. Autorizado por la Dirección General de Seguros

-Vida religiosa-

SANTORAL DEL DIA

3 de diciembre. Primer Viernes. — Santos Francisco Javier, S. J.; Sofonías, pf.; Lucio, r.; Agrícola, Claudio, Casiano, Ambico, Hilaria, Magina, mártires. Misa de San Francisco Javier. Rito doble de segunda clase Ornaments blancos.

SAN FRANCISCO JAVIER. Nació Francisco en el castillo de Javier, Navarra. En la Universidad de Paris, donde estuvo con San Ignacio de Loyola, movido por las palabras que sin cesar le repetía éste: «De qué sirve al hombre ganar todo el mundo si pierde su alma», llegó a convertirse y fue uno de los más celosos apóstoles que han predicado el Evangelio, conquistando innumerables almas para la Iglesia. Murió en Sauciano, con la pena de no haber podido evangelizar la China.

Su celo apostólico le ha valido el título de Patrono de la Obra pontificia de Propagación de la Fe.

LA NOVENA DE LA PURISIMA

Con todo esplendor viene celebrándose en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), la novena que la Asociación de Hijas de Maria, dedica a su titular y Madre, la Purísima Concepción.

Todas las tardes se vé el templo completamente lleno de fieles, que ocupan hasta las afueras del mismo.

Los sermones, encomendados al ilustre director de la residencia de los Paules de Ayamonte, reverendo Padre Gutiérrez, son pronunciados con suma elocuencia y gustan extraordinariamente a cuantos asisten a estos solemnes cultos.

Un coro de distinguidas señoritas, dirigido por el maestro de Capilla de nuestra Santa Iglesia Catedral, Padre Servat, canta be-

llos motetes y los himnos y la Salve, que al finalizar tiene lugar en honor de la Inmaculada.

El próximo día 8, fiesta de la Purísima Concepción, a las 8 y 30 de la mañana, se celebrará solemne misa cantada de Comunión general.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde, como primer viernes del mes, se celebrarán en esta iglesia parroquial solemnes cultos en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

IGLESIA DE AFRICA

Mañana, festividad de Santa Bárbara, tendrá lugar en esta iglesia, una solemne misa cantada, a las 11, que le dedica el Arma de Artillería, de la que es Patrona y la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros.

Por la tarde a las siete, después del rezo del Santo Rosario, con exposición de Su Divina Majestad, se cantará solemne Salve, en honor de nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa.

SANTORAL PARA MARANA

4 de diciembre, sábado. — Santos Pedro Crisólogo, doctor; Bárbara virgen; Bernardo, dc., Os mundo, Félix, Melecio, obs.; Teofanes. Bb. Jerónimo de Angelis' Simón Jempo, S. J., Francisco Galvez, mrs. Misa de San Pedro Crisólogo. Rito doble. Ornamentos blancos. Si se dice la misa de Santa Bárbara los ornamentos son rojos.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los Titulos correspondientes a los beneficiarios que a continuación se expresan:

- Doña Africa Ginés Mulero. Don Juan Cristóbal Alvarez Herrero. Don Fernando Quero Cortés. Don Fernando Ortiz de Artillano Arechabaleta. Don Antonio González Romano. Don Manuel Lago Fernández. Don Remigio Martínez de la Plata. Don Pedro Salas García. Don Santiago Gómez Martín. Ceuta a 1 de diciembre de 1948. El Inspector General, Delegación de Trabajo, Luis Sánchez-Blanco.



HOY día 3

DESDE LAS CINCO

ULTIMO DIA de

LAS PERLAS DEL INFORTUNIO

en mágico TECNICOLOR

Una apasionante historia de amor que tiene por marco los días trágicos de la revolución francesa.



EL SABADO

EL SABADO

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobre a partir del próximo día 4:

- Don Constantino López de Pablo, don Antonio Morales Gómez, Ybarrola S. A., Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, señora viuda de Miguel Mendegar, Electras Marroquies S. A., señores Chavero y Compañía S. L., doña Dolores López Jiménez, Casa Parrés, don José Mas Carlos, don Lázaro Moya Diaz, Construcciones y Maquinarias S. A., don Manuel Delgado Tingle, don Emilio Rocha Guerrero, y don Adolfo Sánchez y Sánchez.

Anúnciese en EL FARO

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 1 de diciembre:

- Entradas: Vapor español "Mañana", de Sevilla, con carga general. Vapor español "Dekramar", de Táner, en lastre. Vapor español "María R.", de Huelva, para aprovisionarse. Vapor español "María Martínez", de Málaga, con carga general. Vapor español "Castillo Torresillas", de Málaga, para aprovisionarse. Vapor español "Cabo Razo", de Villagarcía, con carga general. Vapor español "Isla de Tabarca", de Avilés, para aprovisionarse. Vapor italiano "Modica", de Wert Hartlepool, para aprovisionarse. Velero español "Agustina Bnades", de Algeciras, en lastre. Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga. Vapor americano "Rosado", de Newport New, para aprovisionarse. Salidas: Vapor español "Villarreal", de Alava, para Middlesbro, tomó carbón. Velero español "Viranta", para Barcelona, con carga general. Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga. Velero español "Dekramar" para Tánger, con carga. Vapor español "María R.", para Málaga, tomó carbón. Vapor español "Cabo del Agua", para Melilla, en lastre. Vapor español "Isla de Tabarca", para Valencia, tomó petróleo. Vapor español "Cabo Prior" para Málaga, con carga en tránsito. Velero español "His Arca", para Larache, en lastre.

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL ILMO. SEÑOR

Don Pedro Ardila Anson

(Coronel de Artillería)

Que falleció el día 4 de Diciembre de 1946, a los 62 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Zurita Jiménez, hijos don Pedro (pericial de aduanas), don Carlos (Capitán de Artillería), y doña María de los Angeles; hermano, don Carlos (ausente); hijos políticos, don Rafael Prats (capitán de la Legión), doña Pilar Bohorquez y doña Isabel Cordero; nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios mañana día 4 a las 9 horas, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

# Los restos de un avión norteamericano aparecen cerca de Los Barrios

## Los dos cadáveres de sus ocupantes han sido llevados a Gibraltar

Algeciras, 2.—Sobre las 13 horas del día 29 de noviembre y por un grupo de fuerzas de la Guardia Civil, fué hallado en la

### Estados Unidos pide...

(Viene de la primera).  
justicia, ya que el Estado judío no tiene aún forma definitiva, que está empeñado en hostilidades y que aún ha de demostrar su acatamiento de la reciente moción del Consejo sobre la tregua y el armisticio en Palestina.

"Cuando se piensa que Gobiernos antiguos se han visto impedidos durante dos o tres años de formar parte de la ONU, cabe preguntarse por qué existe esta prisa en el caso de Israel", dijo, añadiendo que en caso de pasar el asunto a la Comisión de Admisión, Gran Bretaña solicitará que se deje en suspenso la instancia judía.—EFE.

### Relaciones anglo-rusas

(Viene de la primera).  
que al mismo tiempo que se designe a Rusia notas en lenguaje «fuerte», se le envíen materias primas de importancia para la Guerra.  
Mayhew contestó que las relaciones económicas y comerciales de Gran Bretaña con los países del este de Europa son favorables a aquella.—Efe.

# Seis muertos y 85 heridos en Beirut

## Se extienden las manifestaciones de protestas por la forma que se lleva la guerra en Palestina

Beirut, 2.—Se extienden por todo el país las manifestaciones en masa, protestando por la forma en que el Gobierno lleva la guerra en Palestina.

Han resultado seis muertos y 85 heridos con motivo de las manifestaciones, cuyo núcleo más importante está integrado por los estudiantes.—Efe.

### !Por fin va a llover!

#### Así lo anuncian en Almadén

Almadén, 2.—Se augura un régimen de lluvias. El cielo está cubierto de espesas capas de nubes y ha descendido bruscamente la temperatura.—CIFRA.

sierra de las Corzas, del término municipal de Los Barrios, un avión incendiado, de nacionalidad americana, y próximos a él los restos de dos cadáveres, completamente destrozados, habiendo sido encontrados, además, 4 boinas, una cazadora y una cartera, con cuatro fotografías de jefes y oficiales de aviación y cuatro tarjetas de identidad.

Para hacerse cargo de ello han llegado representantes de Estados Unidos en Gibraltar y el adjunto aéreo de dicha nación en Madrid, acompañados de un jefe de Estado Mayor del Gobierno militar del Campo de Gibraltar, para hacerse cargo de los cadáveres, que fueron instalados en el Hospital Militar de Algeciras, de donde han salido para la vecina plaza de Gibraltar.—CIFRA.

# El "ciudadano del mundo", Garry Davis, interrumpe el tráfico en París

## Hoy protestará en la Sala Pleyel por la impotencia de la ONU

Paris, 2.—El «Ciudadano del Mundo» Garry Davis, que renunció a su ciudadanía norteamericana para adquirir la mundial, ha realizado esta mañana el tráfico durante dos o tres minutos en la plaza de la Opera. Rodeado de muchachos o muchachas de la Universidad y de algunos periodistas, Davis estuvo distribuyendo unas octavillas anunciando un mitin para mañana en

la Sala Pleyel. Una de las mayores de Paris.

«Mi discurso de mañana—dijo—será una protesta oficial por la impotencia de la ONU. Han pasado tres meses y no ha dado ni un solo paso para acercarse a la paz».—Efe.

# El Gobierno francés se ocupa del mariscal Petain

## A pesar de la precaria salud del anciano no se ha decidido sacarle de la isla de You

Paris, 2.—El Consejo de Ministros ha tratado, se afirma, de la detención del mariscal Petain en la isla de You, en vista de que los informes facultativos sobre la salud del anciano indican un debilitamiento general.

Sin embargo y contrariamente a los rumores de un traslado de prisión, parece que el Consejo no acordó nada en el sentido de sacar de la isla al mariscal.—Efe.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

# Millares de personas huyen de Nankín

## La ofensiva comunista - según el Gobierno - ha sido detenida en Pengun

Nankín, 2.—Millares de habitantes de esta ciudad, tratan desesperadamente de obtener billetes en los trenes que salen de Nankín, a pesar de que un portavoz del Gobierno ha declarado que la ofensiva comunista sobre la capital china ha sido contenida en Pengpu, 180 kilómetros al norte.

No había confirmación esta noche de las noticias de que el grueso de las fuerzas comunistas en el sector de Pengpu se estaba retirando para hacer frente a los ataques del grupo de ejércitos nacionalistas que se dirigen hacia el sur después de la evacuación de Aschow.

Aunque oficialmente se sigue negando que el Gobierno tenga intención de trasladarse a otra ciudad, en las oficinas públicas se están empacutando o quemando documentos.

Las calles de la ciudad están llenas de vehículos abarrotados con los enseres de los habitantes que huyen.—EFE.

Los comunistas sufren elevadas pérdidas : : : : :

Nankín, 2.—El comunicado del Ministerio de Defensa de esta noche dice que las fuerzas comunistas han sufrido elevadas pérdidas entre los ríos Hwei y Fei. Predice que se entablaron encarnizados combates entre Pengpu y Sushien, ya que las tropas del Gobierno han sido re-

forzadas con las que guarnecían Hsuechow.—EFE.

# La misión especial para Italia

## Pasa por Madrid el subsecretario de Industria de la Argentina

Madrid, 2.—El subsecretario de Industria de la Argentina, don Adolfo Mario Sabino, que llegó hoy a Madrid en avión, procedente de Buenos Aires, ha recibido a un redactor de la agencia "Cifra" al que dijo que viene a España en tránsito para Italia, adonde va en cumplimiento de una misión especial, encargado por el Gobierno de su país.

Agregó que al mismo tiempo, lleva un obsequio de la esposa del presidente Perón para los niños italianos mutilados de guerra, consistente en 20.000 paquetes de ropa y alimento.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

# Berlín entre dos fuegos

(Viene de la página 1).  
der de los comunistas, cortando así el último eslabón oficial de unión entre los Gobiernos del este y el oeste de Berlín.—EFE.

Impiden al enlace británico de llevarse sus documentos del Ayuntamiento : : : : :

Berlín, 2.—La Policía alemana del sector soviético impidió hoy al oficial de enlace británico en el Ayuntamiento berlinés llevarse los documentos confidenciales que tenía en su despacho del Palacio municipal.

Los tres oficiales de enlace occidentales —británico, francés y norteamericano— abandonaron definitivamente dicho palacio municipal, en que se ha instalado el Ayuntamiento prosoviético recientemente creado.

En su sesión de hoy, ese Ayuntamiento acordó facilitar a los berlineses más carbón y más fluido eléctrico, así como raciones extraordinarias de Navidad para los niños.

"Esa es una tonada antigua que tocan ahora con otro nombre", dijo a ese respecto el co-

mandante norteamericano de Berlín, coronel Howley.

Por su parte, en la Asambleo municipal legal, reunida en el sector británico, el dirigente socialista demócrata Dr. Reuter, afirmó que no se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico, gas ni agua al vecindario de los sectores occidentales.

Hoy mismo anunció un portavoz británico el aumento del suministro de gas del 50 por ciento al 56 de antes del bloqueo.—EFE.

Los grandes aviones norteamericanos vuelven a abastecer Berlín : : : : :

Frankfort del Main, 2.—Ha bastado un ligero levantamiento del tiempo para que los gigantes G-54 comiencen a volar llevando carbón y alimentos a Berlín, desde los aeropuertos de la zona norteamericana que estaban cerrados desde el lunes.

Los oficiales de las fuerzas aéreas estadounidenses informan con gran entusiasmo que mantienen el ritmo de un despegue cada cinco minutos a pesar de que se hacen vuelos solo con instrumentos de poca precisión.—EFE.

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A**  
**CEUTA Y MELILLA**

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO  
Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	8'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	3'45
Rameses	id. de 20	3'90
Chesterfield	id. de 20	3'45
Yorktown	id. de 20	3'49
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

# Máquinas de coser y bordar "ALFA"

Nuevamente disponemos de todos los modelos para entrega inmediata

VENTAS AL CONTADO Y LARGOS PLAZOS

Delegado para Marruecos, VICENTE MARTINEZ

José Antonio, 24. - Ceuta

# Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Hallándose vacante en esta Institución la plaza de almacenero, dotada de seis mil pesetas anuales, casa, luz y agua, más dos mensualidades extraordinarias, se convoca a concurso-oposición para proveerla entre españoles mayores de 23 años sin exceder de 30.

Para detalles de documentación a presentar, cuestionario y ejercicios, a practicar, solicitenlos en las oficinas de Establecimiento a partir del día 3 del presente mes de 10 a 11 de la mañana.

Las instancias deberán ser dirigidas al Sr. Presidente de la Junta de Gobierno de la Institución, en estas oficinas hasta el día 20 del mes en curso, dando comienzo los ejercicios de oposición, los que fueren declarados aptos por la documentación, el día 27 siguiente.

Por la Junta de Gobierno.  
El Secretario,  
(Firmado - ilegible).

# LOS DEPORTES

Las partidas de esta noche y el próximo lunes decidirán el título local de billar

Son firmes candidatos **CORRAS, RIOS y BERNAL**

En las últimas partidas del campeonato local de Billar de 1.ª categoría se registraron los siguientes resultados: Ríos ganó a Gutiérrez, por 200 a 81; Gutiérrez a Bernal, por 200-195; Gutiérrez a Madrid, por 200-177; Corras a Gutiérrez, por 200-111 y Gutiérrez a Coriat, por 200-155. Siendo la clasificación del torneo en la noche del pasado miércoles, la siguiente:

Jugadores	J.	G.	E.	P.	P.
Corras	3	3	0	0	6
Ríos	3	3	0	0	6
Gutiérrez	5	3	0	2	5
Bernal	3	2	0	1	4
Madrid	5	1	0	4	2
Coriat	5	0	0	5	0

Esta clasificación es, repetimos, hasta la noche del miércoles, sin que cuente en ella el resultado de la pugna Corras-Ríos disputada anoche. Y el interés del torneo y su decisión radica, como ya anticipamos en esa lucha así como en las que sostendrán esta noche Bernal con el derrotado de aquella partida y el lunes próximo el ganador de la pugna Corras-Ríos contra el mismo Bernal. El tropiezo sufrido por este no quiere decir nada. También podrían tenerlo tanto Corras como Ríos en estas últimas y trascendentales luchas.

Así, pues, el título depende no solo de la pugna Corras-Ríos y de las que esta noche y el lunes pondrán fin al torneo. Luchas todas ellas de gran interés y emoción, de trascendencia suma, que el público degustará tal y como se merecen. A Corras lo situamos en primer término por su mejor media. Decidido ya que Coriat será el último y que Madrid quedará en el quinto puesto.

## El "conspicuo" cree que frente al Betis habrán modificaciones en el titular

"Es preciso dar fortaleza y efectividad a la media y trio central del ataque si queremos vencer al recuperado conjunto sevillano"

"Lejos de beneficiarnos, aquella victoria de Córdoba nos ha perjudicado extraordinariamente"

No acaba de cuajar el titular en el equipo que todos presentamos antes de comenzar la lucha. Y su reciente tropiezo de Cádiz ha venido a confirmar sus errores y defectos, dándole además la razón a nuestro buen amigo el "conspicuo". Con toda claridad manifestó que perderíamos debido a la ineficacia de nuestro ataque.

A pocas horas de verlos jugar con el Betis, en Alfonso Murube, el "conspicuo" vuelve a charlar con nosotros sobre el titular. Hemos vuelto a recurrir a su opinión tan ecuaníme como desapasionada, pese a que siente y quiere al Ceuta como al primero. Rectitud y deportividad se llama este proceder.

No puedo decirte aún nada en concreto, pero fácil es que adivines que contra el Betis hay que ganar. Al menos se están poniendo los mayores afanes en que así suceda. Todo ello, claro está, a costa de nuevos ensayos, pero con la casi seguridad de que será el último, es decir, que se mantendrá ya de una vez una alineación definitiva. No te puedo dar detalles de alineación. Sólo te anticiparé que habrá modificaciones en la media y el trio central del ataque para ver de darle tanto a aquella línea como a ésta la fortaleza y la efectividad que le vienen faltando. Se juega bien, muy bonitamente, pero se pierde. Y en fútbol esto no vale. Vale más jugar a trompicones pero vencer...

La única variedad en la media puede ser la reaparición de To-

rrés y en cuanto al trio central del ataque, a lo mejor Ruiz, posiblemente Gil...

—Puedes hacer los cálculos que quieras, pero que conste que yo no te he dicho nada. En realidad, nada decijó aún el llamado a hacerlo. ¡Y pensar que todo se pudo subsanar a tiempo y que aún se podría...!

—Eso ya no lo entiendo—, exclamamos.

—Contra el parecer de algunos— sigue diciéndonos nuestro amigo—, aquella victoria sobre la Electro en Córdoba nos ha perjudicado extraordinariamente en lugar de beneficiarnos. Y nos ha perjudicado porque nos hizo creer en la recuperación del equipo, en que todo estaba ya arreglado, lo que impidió gestiones encaminadas a adquirir personal técnico y algunos refuerzos. Todos creímos que con la dimisión de Marín se había solucionado el problema y ya vez, sigue reportándonos fuertes derrotas el no puntuar en Larache y el no ganar holgadamente en nuestro feudo. Las cosas, una victoria que nos está costando lo suyo.

—Te sigo viendo pesimista...

—No tanto. Frente al Betis se hará un esfuerzo y creo que se ganará. Es absolutamente necesario. Además, como te digo parece que se está comenzando a ver un poco más claro y nada tendría de particular que... Bueno esto perdona que me lo calle. Ya te enterarás a su debido tiempo.

Y sin más ni menos se nos ocurre calle arriba, dejándonos en lo mejor de la conversación, cuando en realidad nos iba a dar la noticia interesante.

Bueno, que se gane al Betis y ya habrá tiempo de que el "conspicuo" recobre su optimismo y locuacidad.—PEGUAR.

\*\*\*\*\*

Cozar dirigirá el España = Atlético

Para dirigir el encuentro de Tercera División, U. D. España-Atlético de Tetuán, ha sido designado el colegiado local, señor Cozar.

Los partidos de primera y segunda categoría regional serán arbitrados por: Español-Africa Ceuti, Barranco Mogreb-Cantera, Chacón. Rincón-Fortaleza, Martín (A.) Morro-Hacho, Olmedo.

\*\*\*\*\*  
Anúnciese en EL FARO

\*\*\*\*\*

Oloroso Almina - Solera Almina - Mescatel Almina  
Tres nuevas marcas de la acreditada Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

# De nuevo, sobre la pantalla de APOLO

podrá admirar el público ceuti al popular **JORGE NEGRETE**

en la grandiosa película **CAMINO DE SANTA FE**

que se estrea, con todos los honores, mañana SABADO. La lucha de dos hermanos mellizos que no se conocían. Duelos continuos, astucias, bandidos, y sobresaliendo por su maldad, el «Halcón» que se enfrenta a su hermano. ¡Algo que nunca se podrá olvidar!

# CEUTA Y BETIS es la primera vez que chocarán en PARTIDO DE TERCERA DIVISION

El gran cuadro sevillano fué fundado en 1907 y fué campeón de Liga en la temporada 1934 - 35

Con el último encuentro de la primera vuelta nos llega también la visita del más prestigioso conjunto del Grupo, El Real Betis Balompié de Sevilla fué siempre uno de los más renombrados conjuntos españoles y, entre sus muchos méritos y hazañas, figura el haber obtenido el título de campeón de la Primera División de Liga en la temporada 1934-35 así como el haber llegado a la final de la Copa en 1931. No todos los equipos pueden ufanarse de tales hechos ni de una existencia tenaz y entusiasta pese a haber conocido de las amarguras de varios descensos de categoría. Lo que hoy le hacen un adversario decidido y peligroso. Anhela salir de Tercera División, escalar esos puestos de ayer, medirse con los mejores...

Fundado en 1907 (su primera alineación fué Arquero; Pico, Beltrán; Tovar, Castillo, Amorós; Mata, Cuesta, Adán, López y Hanke), el Betis sevillano ha actuado en muchísimas ocasiones ante nuestros aficionados. La última vez, si la memoria no nos es infiel, fué el día 10 de febrero de 1946 en partido correspondiente a la Segunda División que perdió por 2 tantos a 1 gracias a la genialidad de nuestro entonces interior Japón. Su formación de aquella tarde era la de Creus; Mariano, Pulido; Morita, Ruilópez, Coll; Peña, Gene, Rolón, Pineda y Pitilo, entretándole nuestro titular la de Casafont; Perico, Pepin; Gil; Lesmes, Carvajal; Abad; Japón, Carnero, Lolo y Morla. Actuó ante nosotros en partidos amistosos, como primer divisionista, en el campeonato de Segunda División en partidos eliminatorios de Copa y en el torneo regional Sur, pero nunca como tercer división-

nista. Ceuta y Betis no se han encontrado nunca frente a frente en partidos de fecha catorce. Será el domingo cuando lo hagan.

Junto a ser siempre un aliado grande la visita de un Betis que va recuperando su antiguo prestigio y esplendor, que ansía volver a las categorías superiores, el hecho de ser el domingo cuando choque por vez primera para la disputa de dos valiosos puntos correspondientes a la Tercera División de Liga da al encuentro un atractivo y un interés en verdad extraordinarios. Y que se ven justificados plenamente ante el entusiasmo y la expectación que han despertado en nuestros aficionados. Que esperen que Ceuta y Betis repitan sus luchas anteriores, aquellas pugnas bríosas y magníficas de la Copa o de la Segunda División de Liga que nadie ha olvidado que todas conservan como señal indeleble de los mayores acontecimientos.—PEGUAR.

## Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que la acción de doscientos cincuenta gramos de lentejas que se facilita durante la semana 50, al precio de la misma es el de UNA PESETA CON CUARENTA Y CINCO CENTIMOS, y no el de 150 pesetas como por error se consignó en la hoja de racionamiento.

Ceuta, 3 de diciembre de 1946  
EL PRESIDENTE  
Firmado: Efigenio Jiménez.

## Estadio Municipal Alfonso Murube

El domingo. A las 3'45 Tercera División de Liga

# Real Betis Balompié

contra **S. D. CEUTA**

# BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FERRETERIA  
TETUAN-LARACHE  
BAEZA S. A. CEUTA

EL FARO en ALGECIRAS

CELEBRO SESION LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del alcalde, don Angel Silva Cernuda, y con asistencia de los gestores señores Bonani León, Millán Carrillo y Otero Cruz, asistiendo asimismo el interventor de Fondos municipales, Sr. Corral Sastre, y actuando de secretario don José María Carbonell y García, y de oficial de actas don Santiago Fernández, celebró sesión la Permanente municipal, aprobándose en primer lugar el acta de la sesión anterior.

Se aprueba a continuación expediente de transferencia de crédito.

Igualmente se acuerda adquirir la obra del Padre misionero, Tarín.

Se aprueba el requerimiento que se eleva a la Compañía concesionaria del suministro de aguas, para que proceda a una nueva captación, canalización, etc., etc., suficientes para abastecer a cinco mil habitantes en la inteligencia de que de así no hiciera, el Ayuntamiento procederá a la realización de dichos trabajos.



REGRESO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Madrid, el arquitecto don Jose Blein Zarazaga, querido amigo nuestro, quien fué despedido en el muelle España por el ilustrísimo señor alcalde, muchos funcionarios municipales y diversos amigos, que le hicieron objeto de una cariñosa despedida.

Deseamos al señor Blein, un feliz viaje y que su breve estancia en ésta, le haya sido muy agradable.

FALLECIMIENTO

En Madrid, donde residía, ha fallecido la esposa del Excmo. señor presidente del Consejo de Administración de la Compañía Trasméditerránea, don Ernesto Anastasio Pascual.

En señal de duelo, los buques de la citada Compañía izaron su bandera a media asta, habiendo cerrado la oficina de esta Plaza.

por cuenta propia, y posteriormente ante la negativa de la compañía, se procederá a estudiar la futura propiedad de lo realizado. Este requerimiento también se remitirá por vía diplomática a Londres donde se encuentra el domicilio social de la "Water Company Limited". Inmediatamente se procede a la aprobación del programa para administrador de arbitrios municipales, mataero, hospital, etc., y las condiciones para la admisión de agentes de rentas, guardias, etc.

Se da lectura a la carta que al Excmo. Sr. gobernador civil eleva nuestra primera autoridad municipal expresándole su satisfacción por el donativo de veinticinco mil pesetas recibido con cargo al hospital civil municipal.

Se adjudica la realización de las obras de la carretera del Rincón al contratista señor Rus. Se aprueba el proyecto para la edificación de un edificio en la Bajadilla con destino a la Delegación de la Alcaldía y retén municipal.

Igualmente se aprueba otro proyecto para la construcción de canales en el matadero, para el sacrificio de reses porcinas.

Finalmente no habiendo más asuntos de los que tratar se levanta la sesión.

LAS FIESTAS DE SANTA BARBARA

Se están preparando una variedad de actos al objeto de celebrar con todo esplendor, por el Regimiento de Artillería de Costa, de guarnición en nuestra ciudad, del que es prestigioso primer jefe el coronel Sr. Laroche, la festividad de su Patrona, Santa Bárbara, el próximo día 4.

ANTE LAS FIESTAS DE LA PURISIMA

¿Un gran festival taurino? Hace algunos años viene la tradicional costumbre por parte del Regimiento de Infantería de guarnición en nuestra ciudad con motivo de las fiestas de su Patrona la Santísima Virgen Inmaculada, de organizar un festival taurino.

Para el presente año ya se ha empezado a hablar por las pañas taurinas.

Dicen los enterados que el asunto se prepara a base de los patrocinadores don Alvaro Domecq y Barcia Obregón y se habla a continuación de Frascuito, Pepe Luis y El Choni.

Que así sea y la cosa cuaje si de verdad se ha pensado en ella. LAS ELECCIONES DEL PRÓXIMO DOMINGO

El próximo domingo tendrá lugar la elección por los ya elegidos diez gestores de nuestro Ayuntamiento del tercer tercio entre los que serán proclamados candidatos por la Junta provincial del Censo.

EL ALCALDE CUMPLIMENTA AL GOBERNADOR MILITAR

El pasado lunes el Ilmo. Sr. alcalde de la ciudad, don Angel Silva Cernuda, cumplimentó en el Palacio del Gobierno militar a S. E. el gobernador militar del Campo de Gibraltar, general don Carlos Martínez de Campos y Serrano, conde de la Torre.

Entre ambas autoridades se cambiaron frases de salutación y mutuo ofrecimiento.

EL FARO en TETUAN

Audiencias de S. E. el Alto Comisario

En el día de ayer S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, concedió las siguientes audiencias:

Excmo. Sr. delegado del Gobierno, de Ceuta; don Rufino Vela Blanco; don José María Riera Larjos; doña María Luisa Alcañiz Pino; doña Teresa Casaux de Maqueda; doña María Ange-

les Soler; M. Gordillo; don Jacob Benaman; don Juan Solís y Miguel; don Francisco Solanes López; don Cándido Orbañanos Mata; don Alonso Osuna Empeador; señorita María del Pilar Osuna; don Ramón Abgule Díaz y don Musa Abud.

MILITAR

General, don Francisco Artega; coronel, don Fernando Utrilla; coronel, don Joaquín De Miguel; coronel, don Ricardo Fajardo; teniente coronel, don César Mera Vázquez, y capitán, don Emiliano Morales Rodríguez.

MUSULMANA

Lias; Ben Alal, Hassan el Alami; Mohamed Ben Ali; Abdelhadi Kadir; Mohamed Kham; Mohamed Eskire; Hamed Aumar; Dris Dendum, Mohamed Abdel-selán el Alamo, Alal Yi; Abdel-selán Ben Hamed Habu; Ahmed Alxa; Kadur Ben Mohamed Ben sinki; y Hassan Ben Mohamed Alal.

EL DIRECTOR DE "LE MAROC ECONOMIQUE" CUMPLIMENTA A S. E.

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido ayer en audiencia especial la visita de Mr. Fayache Othusan director de la revista "Le Maroc Economique", publicación árabe de carácter agrícola, comercial, industrial y de arte.

VIAJERO DISTINGUIDO

Ha llegado a nuestra ciudad a fin de pasar unos días con sus hermanos los señores la Riera y ayudante de S. E. el Alto Comisario— el abogado fiscal de la Audiencia de Huelva, don José María Riera Larjos.

Feliz estancia le deseamos en la capital del Protectorado.

Entrevista de Sforza con el embajador británico



Trataron de la unión europea y de las colonias italianas

Roma.—El ministro de Asuntos Exteriores, conde Sforza, recibió al embajador británico, creyéndose que trataron de la posible creación de un Consejo consultivo europeo.

Los colaboradores del ministro italiano consideran probable que este país sea invitado a formar parte de la Unión europea.

También recibió Sforza al embajador italiano en Washington, quien le dio cuenta de sus recientes conversaciones con Truman acerca de las colonias italianas. Después de esa entrevista, el ministro italiano declaró que sigue esperando que "el imprevisto y empírico acuerdo angloamericano sobre el futuro de las colonias puede terminar abriendo camino a la tesis italiana".—EFE.

Concurso de carteles

Semana Santa y feria de Primavera de 1949 de Jerez de la Frontera

El Ayuntamiento de Jerez de la Frontera convoca un concurso entre artistas hispanos, para propagar por medio de carteles la Semana Santa y Fiestas de Primavera de aquella ciudad, con arreglo a las bases siguientes:

Las dimensiones del cartel serán de 62 x 100 centímetros, de forma vertical, dejándose un margen a cada lado en blanco de cinco centímetros. Llevará inscripción: SEMANA SANTA Y FERIA 1949. El número de colores no será superior a cuatro, debiendo presentarse las obras en marco de madera. Los originales llevarán un lema. En sobre cerrado, que ostentará el mismo lema, enviarán los autores su dirección completa.

Se concederá un solo premio de cuatro mil pesetas, pudiendo declararse desierto el premio. El trabajo premiado quedará de propiedad del Ayuntamiento. El plazo de admisión de las obras terminará a las 12 horas del día 10 de enero de 1949. Transcurrido un mes de dictado el fallo, sin que los autores de los trabajos no premiados hubiesen retirado sus obras, se considerará que renuncian a las mismas.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

¿Locos?

ESTA PREGUNTA SE HACE TODO EL MUNDO CUANDO AL VISITAR LA

Casa CHANRAI

José Antonio, 9.- Ceuta

Les ofrecen por cada 200 pesetas de compra que hagan Vds. en su establecimiento una papeleta del coche

Chrysler

que rifará la S. D. CEUTA el próximo día 5 de Enero por la Lotería Nacional

¿No lo cree Vd.?

pues visítanos y se convencerá de que esta casa a costa de sus propios intereses y tan solo por velar por los del público ceuti y de la S. D. Ceuta hace esta locura.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Mutua General de Seguros MUTUALIDAD GENUINAMENTE ESPAÑOLA. Accidentes del Trabajo-Enfermedad Incendios - Vida - Accidentes individuales Responsabilidad civil. Entidad colaboradora de la C. Nacional de Seguro Enfermedad.-Delegación-Mutua de Ceuta Fundada en 1907 Falange Española num. 6

Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lupata, 37

Papel sánico ELEFANTE grande y chico. - Jabón Meneses.- Matacucarachas DRAGON Y PENTA «PERFUMERIA ROMA».-Cervantes, 8 - Teléfono 889.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## LLEGAR A TIEMPO

### La acción de Rusia en Berlín y el viaje de la esposa de Chang Kai Chek a Washington en demanda de ayuda

#### Nadie puede estar seguro de que Occidente logre cerrar el camino al avance comunista

“Los rusos crean un Ayuntamiento independiente en Berlín. La señora de Chang Kai Chek vuela a Washington en demanda de ayuda” (De la Prensa de hoy).

Paris.—Decía José Antonio que en política había que llegar y llegar a tiempo, porque llegar un minuto antes o después del instante preciso, suponía tanto como no llegar nunca.

Hoy hay en el mundo dos lugares de cita para Occidente y nadie sabe si podrá acudir a la hora en punto. En Europa y en Asia avanza el comunismo a tambor batiente o a tambor caído, pero sin pausa y, siendo sinceros, nadie puede estar seguro de que Occidente, cuando acuda a cerrar el camino, no llegue un minuto más tarde.

Pienso todo esto porque la Prensa de hoy trae dos noticias paralelas sobre el mapa del mundo. En primer lugar, la acción unilateral de Rusia sobre Berlín, a la que las tres potencias occidentales responden reservándose el derecho de tomar medidas para la defensa de sus posiciones. La segunda, el viaje de la señora de Chang Kai Chek a los Estados Unidos, mientras los Ejércitos comunistas chinos se lanzan contra Nankín, en un movimiento de tenaza, ganando para Rusia las vísperas de cuatrocientos millones de esclavos, y un inmenso y rico territorio, que sirva de plataforma para la futura conquista de Asia.

De la primera de las noticias, estamos tan acostumbrados a que las tres potencias se pasen el tiempo haciendo solemnidades de declaraciones que ya las oímos como quien oye llover. Hace un par de días, horas antes del último golpe de mano ruso sobre Berlín,

George S. Bates, miembro del Comité Militar del Congreso Norteamericano, le decía a un periodista español, que había guerra si Rusia intentaba echarles de Berlín por la fuerza.

De la segunda noticia, del viaje de la dulce e inteligente Mei Ling de Chang a Washington, una crónica de Nueva York dice hoy que la suerte de China depende de la contestación de Truman a las peticiones de la angustiada embajadora. Todo es posible, pero también lo es que cualquier día, quizá ya hoy, no dependa nada de la contestación de Aruman y que la suerte de China esté ya decidida.

Y es posible también que, cuando Rusia intente echar por la fuerza a los occidentales de cualquier sitio donde estén, la guerra consecuente —a decir de Mr. Bates— no sirva para otra cosa, que para sucumbir ante un abrumador poderío soviético y para que unos cuantos generales y ministros de Occidente acaben en la horca acusados de criminales de guerra.

En estas cosas, no basta con llegar, sino que hay que llegar a tiempo, porque, un segundo después —para un segundo antes no queda ya margen— de la hora en punto, será llegar demasiado tarde.—EFE.

## MALOS PRESAGIOS ELECTORALES EN BERLIN

### “Der Telegraf” advierte que los comunistas, quizás, asalten los Colegios electorales

Berlín, 2.—El periódico “Der Telegraf”, publicado con autorización británica, advierte que las multitudes comunistas intentarían, quizás, asaltar el domingo por la noche los colegios electorales, a fin de apoderarse de las actas y papeles a todos los partidos democráticos y sindicatos anticomunistas de Berlín “que

estén preparados para contener el golpe a fin de defender la libertad democrática de la capital alemana”.—EFE.

### Movimiento de buques en los puertos de España

Santa Cruz de Tenerife, 2.—Han entrado en el puerto los vapores “Fernancour”, noruego, que de Port Said, trae 14.182 toneladas de fuel oil, para esta refinería, y el “Explorador Ivadier”.

Han salido para Río de Janeiro, después de aprovisionarse en este puerto el “Urvans”, para Takoradi, el tanque “Vacport”, que también cargó combustible y el “Magallanes”.—CIFRA.

El “Galatea” : : : : :  
Santa Cruz de Tenerife, 2.—Se ha hecho a la mar el buque escuela “Galatea”, que se dirige a El Ferrol del Caudillo. —CIFRA.

### LLEGARON

LAS PRENDAS

Cristal - «Hay Du»

Pida hoy sus camisas, caizocillos, cortes y Nylón en todo buen establecimiento.

Agente para Marruecos.

F. Millanes.

Falange Española, 26

## Sucesos

### Cinco muertos por vuelco de automóvil

### Se ahoga una joven cuando se bañaba

Joven ahogada cuando se bañaba : : : : : el cadáver.—CIFRA.

Santa Cruz de Tenerife, 2.—Cuando se celebraba una fiesta en honor del Santo Patrón del barrio de San Andrés, la joven Carmen Cruz Hernández, que había llegado con su familia en cumplimiento de una promesa, fue víctima de una sensible desgracia.

Terminada la fiesta, se dirigió a la playa con su familia para almorzar, pero tuvo la ocurrencia de bañarse antes. Una ola la arrastró mar adentro y, a pesar de los esfuerzos de un pescador que vive en las inmediaciones, por salvarla, sólo pudo extraer

Cinco heridos por vuelco de automóvil : : : : :

Santa Cruz de Tenerife, 2.—Un automóvil ha volcado aparadamente en la carretera de la Laguna, en el lugar conocido por Montaña de la Mina.

Los cinco viajeros que ocupaban el vehículo sufrieron heridas aunque no de gravedad de las que fueron curados de primera intención por varios vecinos. Posteriormente fueron trasladados a La Laguna, donde fueron curados por el forense, continuando viaje a sus domicilios en esta capital.

El vehículo quedó completamente destruido.—CIFRA.

Condenado a muerte por asesinato : : : : : :

Santa Cruz de Tenerife, 2.—En la Sección de lo Criminal de esta Audiencia provincial, se ha visto la causa incoada por el Juzgado de Valverde, de la Isla de Hierro, contra Gabriel Morales Febles, que en despoblado, en el término municipal de Frontera, mató a Laura Cabara, de dieciséis años de edad, asesándole varios golpes en la cabeza con una piedra.

El criminal ha sido condenado a la pena de muerte.—CIFRA.

### Primeros ministros de la Commonwealth



Recientemente fué designado primer ministro de Rhodesia meridional, Sir Godfrey Huggins, que vemos en la foto.—(Calpe).

### Llega a Madrid el embajador de España en Portugal

Barajas, 2.—En el avión correo de Lisboa llegó a las doce y media, el embajador de España en Portugal don Nicolás Franco.—CIFRA.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

### La batalla del trigo



En Inglaterra todo se utiliza para hacer frente a la falta de primeras materias. Para el cultivo de cereales se aprovechan los bordes de las carreteras, empleándose tractores de bolsillos que arrastran las máquinas agrícolas correspondientes.—(CALPE)

Encargue SUS SELLOS DE CAUCHO EN LA ADMINISTRACION DE "EL FARO" Garantizamos RAPIDEZ CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS